

En 2016, nos artistes ont peint près de 3311 objets en soie, tableaux, coussins, étuis à portables, porte-monnaie, sacs en forme de coeur, Cravates, Chapeaux, foulards, etc...

Les tableaux sont encadrés par nos soins, les chapeaux et les objets coup de coeur sont confectionnés par notre modiste Rebecca.



Message du Président

De tout cœur, merci et joyeuses fêtes!

Votre immense générosité nous permet de poursuivre notre engagement auprès des enfants malades et de mettre mille couleurs dans leur quotidien. Merci à toutes celles et ceux qui donnent de leur temps et de leur argent pour apporter un peu de bonheur aux enfants.

Merci au Comité de l'Association et aux bénévoles pour leur enthousiasme, merci au personnel soignant pour sa disponibilité,

merci aux collaboratrices des pinceaux magiques pour leur travail remarquable.

Que la magie de Noël brille dans les yeux des artistes! Joyeux Noël à tous.

Christophe Darbellay, Président des Pinceaux Magiques

Souper de soutien au Châble

Le 14 avril dernier, vous avez répondu présents à notre appel à la générosité pour colorer le quotidien des enfants malades.

Ainsi plus de deux cents personnes se sont réunies en Valais pour partager un moment de convivialité agrémenté par des animations et des témoignages émouvants. Derrière chaque mot, chaque regard, une histoire poignante et dramatique nous a convaincu de l'utilité indéniable de notre action.

Soulager les enfants, mais aussi leur famille est d'une importance capitale.

Lorsque la maladie ronge l'équilibre familial, trouver un arc-en-ciel lumineux réconforte et permet d'être éloigné pour quelques heures du blanc des hôpitaux.

La salle comble de notre souper de soutien constitue une reconnaissance du travail accompli au sein de l'association. Grâce à cette soirée et à vos dons réguliers,

l'association pourra poursuivre dans ce bel esprit l'aventure colorée des Pinceaux Magiques. A chacun nous adressons un tout grand MERCI d'avoir soutenu notre association et nous nous réjouissons de vous revoir lors d'une prochaine édition.

Karin Perraudin







Le Kiwanis Martigny au service des Pinceaux Magiques

Fondé en 1915 aux Etats-Unis et présent dans 100 pays, le Kiwanis compte près de 600'000 membres dont 7'000 en Suisse. Fort de sa Charte qui Cherche notamment à accorder la « primauté aux Valeurs humaines », notre club se plaît à développer ses contributions sociales.

Il met un accent particulier sur l'aide à apporter aux plus jeunes d'entre nous.

Il respecte ainsi le motto du Kiwanis International : « Serving the childrens in the World ».

Il paraît dès lors logique que les Pinceaux Magiques fassent l'objet, année après année, d'une attention particulière de la part de notre Club.

C'est ainsi dans cette perspective que le Kiwanis a financé la journée des bénévoles le 3 septembre dernier. Soucieux de marquer plus concrètement encore leur attachement aux Pinceaux Magiques, une partie de ses membres a participé à l'organisation de cet événement en préparant et en servant la raclette

à la septantaine de convives réunis au couvert d'Octodure le 3 septembre dernier.

Que Thérèse Pralong et tous ses collaborateurs trouvent ici l'expression de notre plus profond respect pour leur engagement en tout point exemplaire.

Pour le Kiwanis Martigny: Yves Fournier, Chairman

Le Kiwanis remplit pleinement la mission qu'il s'est fixée.











Notre princesse avait 8 ans lorsque la maladie s'est réveillée.

Durant 6 longs mois, elle s'est battue comme une cheffe.

Elle a accepté les traitements sans rien dire ni se plaindre,
mais, par contre il n'y a qu'une chose qu'elle imposait :

Etre au CHUV les lundis ou mardis
car c'était le jour de présence des PINCEAUX MAGIQUES !!!

Lorsque la belle s'est endormie et que nous avons créé l'association PAKO'Z'ÔTRE il y a tout juste un an, il était donc évident pour nous, que notre premier don serait pour les PINCEAUX MAGIQUES.

PAKO'Z'ÔTRE est une association à but non lucratif dont l'objectif est d'apporter une étincelle de joie dans les yeux des enfants hospitalisés. Au-delà des enfants malades, il nous tient à coeur d'associer, dans chacune de nos actions, des enfants en bonne santé afin de les sensibiliser à la différence, au respect et à la solidarité et ainsi de leur montrer que même à 8 ou 20 ans ils ont le pouvoir d'aider leur prochain.

Sandra, la maman de Charlyne



Dans une ambiance enthousiaste et festive, chaque année DEPUIS 10 ANS, le Rotary NYON-LA-CÔTE se réjouit de décorer 100 couronnes de l'Avent au prix de vente de 100.-pour permettre aux Pinceaux Magiques de poursuivre leur belle histoire!

C'est notre cadeau de Noël et nous sommes très heureux de le faire!



Comité Exécutif

Président : Christophe Darbellay

Fondatrice et Directrice: Thérèse Pralong, Martigny Présidente d'honneur: Anne-Lise Monnier, Gland

Trésorier: Joël Sarrasin, Martigny Secrétaire: Corinne Musy, Martigny

M. Frank Guemara, Genève

Dr Maya Beck Popovic, hémato-oncologue pédiatre, CHUV Lausanne

Dr Jean-Pierre Kulling, médecin, Gland

Me Blaise Carron, Berne Mme Karin Perraudin, Saillon M. Daniel Brissot, La Tour-de-Peilz M. Michel Golay, Jouxtens - Mézery

Mots d'enfants et de mamans

in et sa famille

Merci Geaucoup, y admir las finacaum magianes, quand ye princeaum magianes, quand ye hair su la seu la seus de makame, yo me seus transportendans un autre mande l

es Priceaux lugiques

Chura







Ma maman et moi tenions à te remercier pour tout ce que tu fais pour moi. Les moments que je passe avec toi à l'hôpital sont les meilleurs moments que je passe à Genève.

Merci aussi d'être venue à la maison. C'était Vraiment un beau cadeau et j'étais super content.

Quentin

Merci beaucoup pour votre envoi : la pochette est superbe!
Bonne continuation
pour le travail que vous accomplissez!

Cordiales salutations. Maman d'un artiste

> Secrétariat: Corinne Musy, Av. de la Fusion 84, 1920 Martigny tél 079 465 53 64 - secretariat@pinceauxmagiques.ch compte de Chèque postal: 17-610190-8

> > www.pinceauxmagiques.ch